

2005 ~ 2006年度 RIテーマ

SERVICE Above Self 超我の奉仕

国際ロータリー会長 カール ヴィルヘルム ステンハマー(国籍・スウェーデン)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



火曜日 12 時 30 分 トキ八別府店 7 F ぼたんの間 TEL 23 - 1 1 1 1 別府市西野口町 1番1号 青山通りビル3F 〒 874-0931 TEL (0977) 23-9000 FAX (0977) 23-9019 事務所

E-mail:info@beppu4rc.jp

理事 鳴海淳郎 溝部 仁 村津忠久

梅津ヤヨイ

理事 吉冨今男 薬真寺章三 役員 平野英壽 SAA 河村貴雄 숲 長 上妻 浩 木村きぬゑ 副会長 直前会長 森 宗明

砼 事 計 岩尾昭治

VOL.18-7 2005年8月23日

第 787 回 例

会報委員長 大島由美子

点	鐘	12:	30

体 操 自律神経強化体操

S 手に手つないで R

唱 歌 海

「ハーモニカで綴る B.G.M

想い出の歌」より

背くらべ しゃぼん玉

めだかの学校 他

ビジター 巌 正道(津久見)

右田修平(別府東)

出席報告 委員長 津末美代子

本	会	員	総	数		26 名
	出	席	=	者		19 名
日	事前	ガメイク	クアッ	ップ		4 名
の	理	事 会	承	認		1 名
出	出	席	免	除		0 名
席	欠	席	: 1	数		2 名
1173	出	席	; i	率		76 %
前	出	席	: 1	率		76.00 %
前々回		席 シメイ・		•		76.00 % 0 名
前々回の訂		****	クアッ	•		
前々回の訂正	事後	きメイ <i>ク</i>	クアッ	ップ		0 名
前々回の訂正 8/2	事復理	・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	クアッ : 承 免	ップ 認		0 名 1 名
	事 理 出	を 多メイク 事 会 席	クアッ : 承 免	プ認除	- 0	0名 1名 0名

・メイクアップ

事前 椛田、小川、河村、岩尾(別府東) 事後

欠席 大島、土谷

会長の時間 会長 平野 英壽

いよいよ、又選挙が始まりました。小泉さんの 郵政民営化「賛成」なのか、「反対」なのか、皆 様のご心中はいかに?...と言ったところでしょう か。

郵政民営化法案成立のため、小泉さんから全国 各地に刺客の候補者がたてられております。今回 の選挙は今までにない「おもしろい」と言っては 一生懸命選挙活動をされている候補者には失礼か もしれませんが、そういった選挙になるのではな いでしょうか? 700~800兆円といわれている国 の借金も、この借金を作った政治家を選んできた 私達にも責任があります。

コマーシャルにもあります。 よーく考えよう ~ 政治は大事だよ~

又、本日は二十四節気の"処暑"にあたります。 立秋から数えて15日目です。

二十四節気とは、季節を知るための歴の目安



でもともと、古代中国の黄河流域でつくられまし た。当時使われていた太陽暦は月の満ち欠けに基 づいていたので、新月から新月までを1ヶ月とす るため、だんだん季節がずれ、4月は春だったの に、数年後には冬となってしまい農作業にはとて も不便でした。そこで気候の推移を太陽の動きで あらわす目安を歴に入れることにしました。太陽 の軌道を12に分けて、太陽がその境目を通る時 を節気、中央を通る時を中気と呼び、24通りの 季節を表す言葉で表したのが二十四節気です。中 国で作られた二十四節気は黄河流域の季節感を反 映しているため、日本の気候と一致しない部分も ありますが、俳句の季語に詠まれなど日本人の感 覚に深く根付いています。また立春を起点として 「八十八夜」「土用」「二百十日」など日本独自の 言い表し方も生まれています。

処暑とは「暑さがやむ」という意味で、処暑 を過ぎると朝夕は本格的に秋の気配が増してきま す。まだ残暑がぶりかえす日もありますが、やは り秋は深まっていくのです。

幹事報告 幹事 木村きぬゑ

- 会員増強および拡大月間
- 1. 本日の卓話

『自己紹介』 後藤孝弘会員

2. 森田靜一ガバナーより

「RI第2720地区国際奉仕・R財団セミナー」 開催日変更のお知らせ

平成17年10月20日(木) 日時

13:00~17:00(予定)

場所 ホテルニューオータニ熊本

後日案内状を送付致します。

セミナー終了後(希望者のみ) 懇親会 ガバナー月信7月号"行事予定表"に8月 20日(土)開催とありましたが、都合に より上記に変更致します。詳細については

3.お祝い

配偶者誕生日 高宮貴子さん(8月23日) 土谷久美さん(8月26日)

*記念品をお渡し致します。

4. 例会変更のお知らせ

佐MARINERC 9月2日(金)の例会は、サッカ ー観戦例会の為 9月3日(土) 19:00~ビッグアイに日時・場 所変更

5.次週の予定

「会員卓話」 吉冨今男会員

6.本日の回覧

大分県産婦人科医会より「おぎゃー献金運 動」募金箱

「第22回別府近隣7RC親睦ソフトボー ル大会」(10月10日(月・祝))出・欠席 ロータリー入門書(2005-2006年度版) 希望申込み

中津中央RC、宇佐RC、杵築RC 週報

7. 本日の配布

週報786号

「職業奉仕について」

鳴海淳郎R情報委員長

スマイルボックス 委員長 梅津ヤヨイ

平野会長

巌先生、津久見と中津を間違えてすみません。 失礼しました。右田社長、よくいらっしゃいま した。後藤孝弘会員さん、卓話頑張ってくださ い。よろしくお願いします。

上妻会員

後藤孝弘会員、本日の卓話よろしくお願いし ます。

木村会員

仁先生、梅津さん、村津さん、後藤健介さん の初盆参り、お疲れ様でした。有り難うござい ます。

今年のお盆の商売もおかげ様で満員御礼でし た。有り難い事と思っています。

夏休みももうすぐ終わり、事故もなく元気で 夏を乗りこえて幸せです。

溝部会員

8月20日、21日に大阪に家族で旅行に行き ました。娘夫婦と一緒に山門派延暦寺と長年の



夢でした寺門派三井寺に参詣しました。円珍亡 き後、天台座主を巡って両派は骨肉の争いを繰 り拡げ、信長の延暦寺焼き討ちまで目がさめま せんでした。格調高いスマイルです。

村津会員

盆の14日、土谷親睦委員長の御案内と御骨 折りで、福岡県まで、故後藤健介会員の初盆参 りに、溝部・梅津両会員共々4人で参りました。 帰途、斉明天皇(第37代)の御陵・恵蘇神社 にもお参りして、意義深い供養の旅となりまし た。

毎年夏恒例の「第九の合宿」を先週末土曜・ 日曜に無事済ませました。今年は特に収穫の多 い合宿でした。感謝してスマイル。

後藤(降)会員

孝弘さん、卓話ガンバッテクダサイ。

薬真寺会員

私達、夫婦がいまだかつてなくはまっている テレビ番組があります。夫婦そろって感動や怒 りの「涙」したり、大笑いしたり、素晴らしい 番組です。

それは、16世紀の朝鮮王朝を舞台に、一人 の女性のサクセスストーリーだと思われる番組 です。毎週木曜夜10時が待ち遠しくてたまり ません。最近はほとんどの方がこの番組に気づ き「チャングム病」が大流行。もし見ていない 人がいれば、まだ間に合うかも.....。

近藤会員

今日は久し振りに津久見RCの巌先生に会う ことができました。ごゆっくりお過ごし下さい。 後藤さん、卓話頑張って下さい。

吉冨会員

後藤健介さんの初盆のお参りに行かれた皆 様、大変御苦労様でした。そしてお世話になり ありがとうございました。又、本日の後藤孝弘 会員の卓話、よろしくお願いします。

後藤(孝)会員

卓話、卓話、卓話、頭の中はそれだけです。 高宮会員

今日は、妻貴子と孫鈴夏の誕生日です。ロー タリーに入会し一週間が早いですね。来週は人 間ドックとその次の週は名古屋の子供が別府に 移転するのでロータリーを休ませて頂きます。 津末会員

先週末から大連に行って来ました。昔の満 州です。日本人が中国で一番多いそうです。明 治時代の日本人が造った建物が多くさん残っ ていました。その素晴らしさに感動しました。 二百三高地に登りました。かごに乗らずに歩き ました。中国はもう共産国ではないですね。完 全に自由国でした。びっくりしました。

暑さもずいぶんやわらいできた今日この頃で す。子供達と大騒動した一ヶ月ももうじき終わ りです。今は最後の宿題に何故か私が追われ毎 日を過ごしています。

暑い日々の中、子供達がケガもなく過ごせた 事に感謝してスマイル!ゲストの皆様ようこそ いらっしゃいました。

梅津会員

お盆の14日は土谷昌秀会員、大変お世話様 になりました。福岡県のうきは市浮羽郡に故後 藤健介会員の初盆に行き土谷さんの土地勘が良 いので大助かりでした。立派な旧家の実家でし た。帰り「恵蘇神社」に参拝し、おいしいうな ぎを食べて帰りました。ほんとうにご苦労様で した。



私が2・3年前、50才になった年にアンケートで、

- 1.好きな食べ物は何ですか?
- 1. 好きなものは何ですか?
- 1.今、一番したい事は何ですか?
- 1.趣味は何ですか?

答えられない!!

その頃から自分自身って本当に知らないと思い始めました。 孔子のことばに

四十にして惑わず

五十にして天命を知る

と言っていますが、五十になっても迷っています。

自分はこれからの生き方を考えないといけないと思いました。 目的を持って、趣味とか、何かの団体(ロータリークラブ)と かに係わりをもって生きて行こうと考えるようになっています。

今はまだ何をするか、決まっておりません。今、流行の言葉で言えば、自分探しの旅に出たばかりです。いろんな人達との出逢いの中で何かを見つけるかも知れないし、いろいろな書物を読んだり、いろんあ土地に行って見るのも良いかも知れません。

近い将来、自分の生き様が少しわかれば、また卓話でお話しで きればと思っております。



会員コラム

赤嶺 リサ

「今日の出来る事一つ」

「子育て♡の魔法 365 日」ドロシー・ロー・ノルト博士が書いた本です。毎日の格言みたいな事がかかれています。その日一つを達成できたらいいのです。ちなみに本日の文は、「誉められると、子供は評価される事の真の意味を学び取ります。それが、子供に生きる力と自尊心を目覚めさせるのです」なかなか、忙しさにかまけて見落としが

ちになる事ですね。子供に限らずですが誉めてあげることで笑顔が出てやる気がわく、今日一日はこれを達成して家も職場も明るい笑顔のたえない状態にしたいですね。といってるはしから、私の喝が鳴り響いています...。

いいことみつけて、誉めて笑顔・笑顔。今日一日は一つこれが出来たらいいな。